## PMA recibe asignación rusa para la nutrición escolar en Cuba y Nicaragua



La Habana, 17 ago (RHC) Rusia asignó al Programa Mundial de Alimentos (PMA) de Naciones Unidas unos 10 millones de dólares para financiar el desarrollo de los sistemas sostenibles de alimentación escolar en Cuba y Nicaragua.

Según una nota de la embajada de Moscú en La Habana, la financiación de los gastos asociados con la implementación en los años 2020-2024 de los proyectos dirigidos a esos objetivos implica la utilización de capacidades productivas nacionales de agricultores pequeños y cooperativas en los citados países.

Dichas iniciativas son reforzadas con componentes como la compra de maquinaria agrícola y prestación de los servicios de consulta y peritaje en el ámbito de la reducción del riesgo de desastres y cambios climáticos para el sector agropecuario, puntualiza el reporte.

Por otro lado, también se conoció que el Ministerio ruso de Asuntos Exteriores fue el encargado de informar al PMA sobre esta decisión y junto con el Ministerio de Finanzas coordinar con la dependencia de

Naciones Unidas los detalles de la transferencia y el uso de los recursos.

A finales del mes pasado Cuba denunció ante la Junta Ejecutiva del PMA el impacto negativo del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la isla en el sector agrícola y alimentario.

En el contexto de la presentación del nuevo programa estratégico de la nación caribeña para el periodo 2021-2024 con esta agencia, La Habana evidenció la persistencia de esa política hostil durante seis décadas y el incremento del acoso de Washington en los últimos años. (Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/economia/231848-pma-recibe-asignacion-rusa-para-la-nutricion-escolar-encuba-y-nicaragua}{cuba-y-nicaragua}$ 



## Radio Habana Cuba